

San Juan, 21 de Julio de 2021

Gacetilla de Prensa

Minas Argentinas lamenta informar que durante la tarde de hoy se produjo un accidente fatal en la mina Gualcamayo. Un camión regador que circulaba por camino de mina, por causas que están en investigación, cayó al nivel inmediato inferior.

Inmediatamente se activó la Emergencia y miembros de la Brigada Operativa y Servicio Médico llegaron al lugar para rescatar al colaborador.

El trabajador fallecido es oriundo de Jáchal y se desempeñaba en Gualcamayo desde hace más de 10 años. Minas Argentinas dispuso el cese inmediato de sus operaciones y el inicio de la investigación del accidente.

Minas Argentinas, además, se puso a disposición de su familia para ayudarla a atravesar este duro momento.